

AUTOVIA 19: Falleció Jorge Bessone, multicampeón del ciclismo



1 imagen/es



El ciclista atropellado ayer en Autovía 19, era un querido y multicampeón del ciclismo Provincial y nacional. Además, dueño de una reconocida Farmacia santotomesina. Dolor en el ambiente del ciclismo.

La paradoja del destino quiso que el pedalista multicampeón rosarino, que desde hace varios años adoptó Santo Tomé, falleciera ayer justamente sobre una bicicleta y haciendo a los 75 años lo que más amaba hacer.

Jorge Bessone fue, para quienes lo conocieron y para los que lamentablemente ahora lo conocen, un eximio exponente del ciclismo, no sólo a nivel provincial sino también nacional.

Jorge Bessone de 75 años encontró la muerte arriba de una bicicleta en el mediodía santafesino luego de que fuera impactado por una camioneta multicarga, por razones que se tratan de establecer, en la Autovía N° 19 en la jurisdicción de Colonia San José en la mano Córdoba/ Santa Fe.

El reconocido deportista y además propietario de una conocida farmacia céntrica de Santo Tomé que lleva su apellido, era muy querido en la ciudad que lo vio llegar a lo más alto en su trayectoria.

A horas del fallecimiento de Jorge, el estupor es muy grande en la comunidad santotomesina y en el ambiente nacional del ciclismo, que llora una vez más la partida de un grande y que entra dolida y silenciosa quizás, al eterno debate sobre la circulación prohibida de bicicletas sobre autopistas o autovías nacionales, siendo en ellas y en otras provinciales y permitidas, presa fácil de este tipo de siniestros que nadie quiere informar ni conocer. Nuestras condolencias a su familia, amigos y conocidos del deporte.

<https://infomercury.com.ar/>

